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１．教育行政について 

（要旨）安平町の教育行政に関して以下質問します。 

 

(1) 教育行政の執行について、文部科学省の通達では、基本的な方針

について教育委員が方向性を決め、それに基づき教育委員会の事務

を進めていくとされていますが、本町はその通り執行されているか

伺います 

 

 

(2) 令和７年度における広島平和式典への派遣事業を取りやめた経緯

について伺います 

 

 

(3) 部活動の地域移行の現状と業務委託の内容について伺います 

 

 

(4) 英語検定の実施に関して、各学校と地域の連携について現状と方

向性を伺います 

 

 

(5) 早来学園の学校教育の検証について伺います 

（教育環境（学校施設）、不登校児童数の推移（開校から現在まで）

等） 

 

 

(6) 本年６月 26日に開催される道外民間企業主催のセミナー（参加費

寄付制）への講師派遣について、派遣の目的と主旨を伺います 

 

 

 

 

 

 


